

El comité nacional de CNT en torno a las expulsiones

## «Solicitamos su reconsideración»

La organización rechaza cualquier intento de desvirtuación de su autonomía

(Redacción.) — «La polarización y el enfrentamiento actualmente existente en algunos sindicatos de Catalunya se ha visto potenciado por la falta de análisis y de reflexión, así como por la nula voluntad de diálogo en muchas ocasiones.»

«Ante esta situación el comité nacional hace una llamada a toda la militancia a que ponga fin a este enfrentamiento e inicie un auténtico diálogo que permita una positiva clarificación. En este sentido solicita de los sindicatos afectados realicen una reconsideración de las medidas adoptadas a la par que la disolución de todos aquellos grupos que pretendan erigirse en salvadores de la CNT.» Con estas palabras finaliza el comunicado entregado ayer a la prensa por el comité nacional de CNT y que, con fecha de ayer, viene signado por Francesc Boldú, secretario de organización en funciones.

La entrega del escrito se efectuó en una rueda de prensa convocada por el comité nacional. En ella, cuatro de sus miembros — Enrique Marcos, secretario nacional de CNT, Francesc Boldú, Fernanda («Fer») y Jesús — abordaron la problemática en relación con la situación interna de CNT y desmintieron lo que ellos mismos calificaron como «un montaje periodístico» desde las páginas del diario «El País».

Así, a lo largo de la rueda informativa se fueron desgranando y pormenorizando uno por uno los puntos que integran el comunicado «Llamada a la reflexión militante» para asegurar los representantes del comité nacional que no le haberse manifestado antes en torno al problema obedecía a la prevista celebración de los plenos regionales, «por ver si en éstos se resolvía la crisis». «Pequeña crisis», al decir de los convocantes, «una crisis doméstica que se ha originado en la Federación local del sindicato».

En este contexto, las informaciones publicadas en el matutino madrileño fueron desmentidas rotundamente.

Sigue sin convenio

## Solvay retira acuerdos

Baix Llobregat. — Después de cuatro meses de intensas negociaciones para la firma del convenio en la multinacional Solvay — con fábricas en Martorell y Torrelavega (Santander) — y cuando ya existía un principio de acuerdo entre el comité de empresa y la dirección, se han roto nuevamente las negociaciones, al no aceptar la empresa la redacción de los puntos acordados. El comité — en una nota hecha pública — afirma que los responsables de esta situación es únicamente la empresa, al intentar introducir en el convenio un conjunto de cláusulas, regresivas con respecto a los convenios anteriores.

En esta misma nota el comité dice que «no sabe a qué se debe esta ruptura inesperada, ni con qué oscuros propósitos tratan de provocar a los trabajadores de ambos complejos, aunque después de la entrevista que tuvimos con un delegado de Amberes, no nos extrañaría que fuese la de importar la crisis que existe en Bélgica donde tiene pérdidas anuales de más de quinientos millones de francos belgas. Esto continúa los rumores de

los intereses que tiene el grupo Solvay de alargar el conflicto en España para así agotar la existencia del carbonato — producto básico en la industria química cuyo monopolio estatal tiene Solvay — y de esta forma tener que importar dicho producto de las existencias belgas, ya que Solvay también tiene el monopolio de este producto en Europa».

Por otro lado, siguen en huelga legal los trescientos cincuenta y siete trabajadores de Fergat a pesar de la contraoferta hecha por la empresa de un 11% sobre el salario de diciembre pasado, garantizando un mínimo de cuatro mil quinientas pesetas brutas al mes, reducción de jornada anual de seis horas y otras seis horas al año pagadas por asambleas. Los trabajadores por su parte piden un mínimo garantizado de cinco mil pesetas mes y el reconocimiento de los derechos sindicales.

Entre la oferta hecha por la empresa y la que piden los trabajadores existe una diferencia de dos millones de pesetas al año.

orden del día. En ese Congreso el actual comité nacional acabará con su período de gestión, prolongado hasta ese momento, y se procederá a la elección de un secretariado permanente».

«Una referencia concreta y directa a los grupos de afinidad, los llamados «grupos de afinidad anarcosindicalistas», después de manifestar no admitir la existencia de un enfrentamiento entre dos bloques, el comité nacional aseguró que en ningún caso tales grupos podían considerarse como representativos de la línea anarcosindicalista de la CNT, «puesto que toda la CNT es anarcosindicalista y se representa a sí misma».

«Nosotros no aspiramos —dijeron los reunidos— a establecer la unidad en el seno de la CNT. Mantenemos la pluralidad y negamos que pueda haber cabezas visibles en representación de determinadas tendencias porque el anarquismo no puede permitirse la existencia de santones». Además, la calificación de «grupos de afinidad» concedido al colectivo discrepante no correspondería a la realidad de los hechos:

«Se trata, claramente, de una organización paralela. Una organización estructuralmente con el objeto de ir a copar cargos en el seno de CNT, cuando CNT es una organización autónoma que se rige por sí misma a través de sus sindicatos y que no admite que tienda alguna pueda constituirse en la columna vertebral del sindicato».

Rechazo a cualquier intento paralelo

De este modo, al decir de los presentes, el problema por el que actualmente atraviesa CNT podría achacarse a una cuestión de coherencia interna, basada en dos planteamientos-clave: el entendimiento de que los principios de CNT son anarquistas; y que, en consideración a que la estrategia y estructura de CNT es sindical, no puede aceptarse en su seno la existencia de grupos de presión que intenten dirigirla o controlarla. «CNT no es una organización de afinidades, sino de sindicatos», se apostilló al respecto.

Declaraciones todas ellas que vendrían a poner de manifiesto el rechazo no a unos grupos determinados «per se», sino a todo grupo de presión que pretendiera desvirtuar la autonomía de CNT y también el descanso de dicho planteamiento en unos puntos que tendrían mayor consistencia por lo que hace referencia a la forma que al fondo del asunto.

Finalmente, y tras citar de pasada la diversidad de los grupos que confluieron en la reconstitución de CNT — año setenta y seis —, «grupos que confluieron por variadas cuestiones de principio, pero no precisamente por sus planteamientos anarcosindicalistas», así como el proceso de clarificación por el que han atravesado o están atravesando las organizaciones obreras, la rueda finalizó con el anuncio de la puesta en marcha de una comisión investigadora que pueda arrojar mayor luz en torno a los últimos acontecimientos.

Comisión que viene integrada por miembros del comité nacional, del comité regional y de la Federación local de Barcelona.

## Se reunió la comisión ejecutiva CC.OO. llama a la movilización

(Redacción.) — Efectuar un llamamiento a una amplia movilización, con ocupación masiva de locales, manifestaciones, concentraciones, asambleas en los centros de trabajo... durante la semana del veintiocho de mayo al dos de junio fue uno de los acuerdos adoptados en la resolución general de la comisión ejecutiva de las CC.OO. de Catalunya, reunida en Tarragona durante el pasado fin de semana.

Acciones que tendrían su punto de origen en la situación sindical y política por la que atraviesa el país y que se plantean ante la próxima reunión de la OIT prevista para el próximo seis de junio.

También CC.OO. en el contexto de su declaración considera que, junto a la devolución del patrimonio sindical, se debe indemnizar económicamente a las centrales sindicales por los perjuicios que les ha ocasionado, como representantes de los trabajadores, la no disponibilidad de di-

cho patrimonio.

Esta central sindical, en el marco de la reflexión colectiva en torno a la Conferencia nacional sobre la crisis y el paro por ella organizada, se comprometió asimismo a elaborar un programa mínimo de urgencia para resolver los problemas más graves — salario mínimo, pensiones, subsidio de paro, derechos sindicales... — dentro de una alternativa global de salida a la crisis. Programa que deberá constituir la base de negociación colectiva para el próximo año.

Finalmente señalemos — en la tónica de los planteamientos dados a conocer por CC.OO. durante los últimos meses — que la comisión ejecutiva de CC.OO. de Catalunya considera necesaria la movilización de los trabajadores ante la próxima discusión en el Parlamento del Estatuto de los trabajadores y otras leyes laborales, así como reforzar la unidad de acción con UGT.

En Gaceta Ilustrada

## Se van con indemnización

desde su época de selecciones, según los trabajadores.

TVE niega una readmisión

A pesar de lo ordenado en sentencias de la Magistratura de Trabajo número 4 de Barcelona y otra del Tribunal Central, Televisión Española se ha negado a readmitir al periodista barcelonés, José Delgado Carrero, que presta sus servicios en los informativos de Barcelona.

Se da la circunstancia paradójica de que, tras los mencionados fallos judiciales favorables al periodista, Delgado Carrero volvió a su puesto habitual en el mes de septiembre de 1978, en calidad de redactor fijo.

Desde aquella fecha el periodista continuó desempeñando los trabajos de redacción que le fueron encomendados, aunque, a pesar de serle favorable la sentencia en tal sentido, tampoco le fueron abonados los haberes de los meses comprendidos entre el 3 de octubre de 1977 a septiembre de 1978, fecha en que se le despidió por no dominar el idioma catalán, dado que es extremeño.

El abogado de Delgado Carrero ha presentado ante Magistratura de Trabajo un nuevo recurso, ya que considera que no procede la no readmisión, especialmente después de no haberse hecho recurso inmediato a los dos fallos anteriormente mencionados y, además, haberse producido, de facto, la reincorporación a las tareas televisivas.

## ANUNCIOS ECONOMICOS

### VIARIOS

BRIGIT y sus excitantes compañeras te harán pasar momentos inolvidables en sus múltiples variedades de relax tropical con calidos afieentes. Tel. 243 52 24.

SAUNAS LINCOLN. En la elección de sus momentos de relax, un equipo especializado en un ambiente hiposensitivo diseñado. UE, concentración de aceites esenciales, masaje tibetano, masaje corporal, baños de espuma, adaptados con la salud belleza femenina. Nuevas señoras. Lincoln, 44. 24. 21. en tarde, de 11 a 9 noche. Parkes.

INMEDIACION AREA, año 2569 08 44 y 204 11 79.

### OFERTAS

DISC. JUCKEY. Tel. 251 52 01.

### IDIOMAS

INGLES, practica y mejora su inglés, lee y escucha.

### VENTA TERRENOS

SOBRE CAMBRILS, junto al pueblo y gran lago de Lacarreyes, con maravillosas panorámicas de la Costa Daurada, solares con permiso de edificación (aprobado por la C.P.U. el 31-7-78). Facilidades sin intereses a 36 meses. Informes 317 61 66. También podemos construir su torre y pagar en 12 años.

### VENTA TORRES

CASA-TORRE! En el campo y cerca de Barcelona entre Calaf y Pineda, la nueva casa torre jardín bello, con luz y agua y 1 km. playa. (No indemnización). Por sólo 5,5 millones. Condiciones a convenir por escrito particular a particular. Excelente comisión por autopista y carretera. Llámanos hoy por la noche de 8.30 a 11. Tel. 797 12 66.

### DEMANDAS

¿U. PUEDE TRABAJAR EN SU CASA. Gasa 9.600

### Plas. semanales, tricolor, sea hombre a mujer. Te damos trabajo asegurado, lo facilitamos la máquina. Enseñanza gratis. Visitamos. Muntaner, 269. Tel. 209 45 42 y 200 91 99. Barcelona-21.

Consulte nuestro sistema de pagos adaptado. Agencia oficial en España de los Juegos Olímpicos de México 1980.

Solicite más información en:

**Wagons-lits Viajes**  
La mayor Organización Mundial de Viajes

BARCELONA: Paseo de Gracia 8-10. Tel. 317 55 00. Avda. Generalísimo 210. Tel. 209 45 53.  
MADRID: Calle de Alcalá 129. Tel. 209 45 53.  
VALLE DE LA GAITHERIA: Calle de la Gaitheria 129. Tel. 209 45 53.  
MADRID: Calle de Alcalá 129. Tel. 209 45 53.  
MADRID: Calle de Alcalá 129. Tel. 209 45 53.  
MADRID: Calle de Alcalá 129. Tel. 209 45 53.

**balears**

MALLORCA: a dos semanas desde ..... 4.100.-  
IBIZA: ..... 6.600.-  
Menorca: ..... 6.995.-

**canarias**

Una o dos semanas desde ..... 13.900.-  
Salida de Barcelona